Auch Senioren vom LA-TEAM Saar erfolgreich



Annegret Hämsch

Endlich durften auch die Senioren wieder aktiv werden. Nach einem Jahr ohne Wettkämpfe und Meisterschaften fanden am 18.07.2021 in Rehlingen die SLB-Seniorenmeisterschaften statt. Groß war die Freude, die "alten Recken" gesund wieder zu sehen.

Vom LA-TEAM Saar stellten sich fünf Wettkämpfer erfolgreich der Konkurrenz. Annegret Hämsch kam in der Altersklasse W 50 bei drei Starts zu zwei Titelehren. Im Hochsprung gewann Annegret mit 1,29 Meter souverän die Goldmedaille, ebenso im Weitsprung mit 3,94 Meter. Im Kugelstoßen musste sie sich mit 8,89 Meter nur knapp geschlagen geben. In sehr guter Form präsentierte sich Christine Ecker (W55). Mit 34,90 Meter war Christine im Diskuswerfen nicht zu schlagen. Damit zählt sie auch bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften zum Favoritenkreis.

Die Männer vom LA-TEAM Saar waren in den Wurfdisziplinen im Einsatz. Der St. Ingberter Bernhard Weisbrodt (M60) holte sich Gold im Hammerwurf mit 28,71 Meter und im Kugelstoßen mit sehr guten 11,81 Meter. Hinzu kam ein vierter Platz im Diskuswurf mit 27,59 Meter. Die ältesten Teilnehmer vom LA-TEAM waren Hans-Werner Steinberger und Günther Wirtz. In der Altersklasse M70 kam es im Diskuswurf zu einem internen Duell. Hans-Werner siegte mit 24,23 Meter vor Günther mit 22,27 Meter.

Der Wunsch aller Teilnehmer*innen war, sich im nächsten Jahr gesund wieder zu treffen.